



06.07.2004 - 16:32 Uhr

La Croix-Rouge suisse (CRS), H+ et IASI veulent collaborer étroitement en matière de formation et créer un nouveau centre en Suisse romande

Berne (ots) -

En Suisse romande, il existe dans la région lausannoise trois institutions de formation (ci-après centres) dans le domaine de la santé et du social, qui offrent des formations complémentaires. Ce sont IIRSP, le CREP et le Centre formation H+.

Sur la base d'une étude préalable, les organisations responsables de ces centres, à savoir la CRS (IRSP), IASI (CREP) et H+ Les Hôpitaux de Suisse (Centre formation H+) ont convenu de les fusionner et de créer un nouveau centre de formation avec un nouvel organe qui en assumera la responsabilité. Les travaux menés à ce jour montrent que ce projet est réaliste et qu'il suscite l'intérêt des partenaires concernés.

Les trois organisations concernées entendent transférer dans la nouvelle structure le know-how de leurs institutions de formation complémentaire, ainsi que de soutenir financièrement le nouveau centre de formation durant sa phase de lancement. Ce dernier devrait toutefois être financièrement autonome à moyen terme. Alors que IASI et H+ Les Hôpitaux de Suisse poursuivent leurs activités dans ce domaine, la CRS se retire progressivement à la suite de la nouvelle répartition des tâches entre la Confédération et les cantons. Une fois ce nouveau centre mis sur pied, la CRS n'assumera donc plus aucun rôle actif à ce niveau.

Les offres de cours proposées actuellement par les trois centres sont orientées vers les besoins de la pratique, les hôpitaux et les homes. Ces offres se complètent, même s'il y a des chevauchements dans certains domaines. Le nouveau centre de formation ne sera pas en concurrence avec la HES-S2, mais entend développer une offre spécifique et collaborer avec la Haute école spécialisée santé-social de Suisse romande.

Les organisations responsables des trois centres espèrent que cette fusion permettra d'améliorer l'efficacité et une meilleure utilisation des synergies, notamment en matière de développement de l'offre de formation et de réalisation des cours.

Les organes responsables décideront de la fusion d'ici la fin de l'année, sur la base du businessplan actuellement en cours de élaboration. Le cas échéant, les travaux afférents à la fusion débuteront en 2005. Il est prévu que le nouveau centre de formation, dont le lieu n'est pas encore définitivement fixé, ouvre ses portes en 2006.

Personnes de référence:

- Urs Weyermann, directeur du secrétariat de IASI, tél.: 031 388 36 36
- Bernhard Wegmüller, directeur du secrétariat de H+, tél.: 031 335 11 11
- Marco Jullier, délégué à la formation professionnelle CRS, tél.: 031 960 75 75